

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Jueves 16 de diciembre de 2021, 13:30hs. Reunión virtual:

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmpIOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde Martínez, Rodrigo Alonso Hauser

Se aprueba la solicitud de licencia de: Ma Noel Cabrera, Leopoldo Agorio.

Se invita a participar a Ana Paula Nova.

Previos

Ana Nova pone al tanto a la directiva en cuanto a lo que se viene realizando con las canastas, informa que hasta ahora va todo encaminado, se incorporó una nueva olla por diciembre porque una de las que ya se estaba trabajando no iba a estar para realizar la donación. Se volverá a retomar en enero. Se toma conocimiento (6/6).

0) Aprobación del acta del 6 de diciembre. Se aprueba (6/6)

1) Campaña con la comisión general de facultad "tu palabra cuenta"

Hay un video ya casi terminado, otro con el guión elaborado y un tercero que todavía no se ha definido la temática. Se continúa trabajando y se seguirá compartido con los docentes los avances. Se toma conocimiento (6/6).

2) Fijación de inicio de actividades 2022: Reuniones Directiva, Asamblea Ordinaria.

Rodrigo Alonso Hauser informa que el lunes 7 de febrero será el primer federal, por lo que se resuelve retomar las reuniones ese día en el horario habitual.

En cuanto a la presencialidad o modalidad virtual se resuelve mantener la modalidad virtual por zoom por ahora, ya que de esta forma se ha logrado un buen desempeño. En esta primer reunión se preverá día de asamblea para tratar memoria y balance.

Se aprueba (6/6)

3) Orden del día del Federal

Informe de la Comisión Central de Estudios en Privación de Libertad

Se intercambia sobre el tema pero quedará en el orden del día para seguirlo tratando y leer con mayor detención el documento disponible. Se toma conocimiento (6/6).

4) Balance funcionamiento Directiva 2021, propuestas 2022

Los directivos proponen mejorar el acercamiento a los afiliados y especialmente a los docentes que se encuentran integrando comisiones, que el trabajo que vienen realizando sea puesto en conocimiento de todos los docentes y se les de apoyo.

También se piensa en realizar un grupo de trabajo que analice la forma de educar a los estudiantes en cuanto a la masividad como mejorar la forma que se dictan los cursos.

Se piensa en sistematizar de mejor forma el boletín de noticias acompañado de una mayor información cargada en la web, se espera que dicha web vuelva a quedar en funcionamiento para el próximo año. En el caso de que en marzo no se haya avanzado con esto, se buscará otra solución que requiera menos tiempo de espera.

Se aprueba (6/6)

5) Cooperativa de vivienda

Gonzalo Tejera resume lo que se trató en la reunión que se convocó a estos fines, a la misma asistieron 9 docentes y fue realizada por vía zoom. Gonzalo mencionó que varios de los que concurrieron ya tienen resuelto lo de la vivienda pero están dispuestos a colaborar para que esto se lleve adelante.

Existe un grupo de docentes de UTU, los cuales ya están organizados con este tema. La agencia nacional de vivienda les da un préstamo de 85% de la obra y ellos tienen que ahorrar el 15% restante.

Se realizará un acta en el cual se informe todo lo que se avanzó que se difundirá por adfi_info para que todos los afiliados estén al tanto.

Se toma conocimiento (6/6).